

Communiqué du lundi 11 février 2019

SOUTIEN A SÉBASTIEN MAILLET INTERDICTION DES GRENADES ET DES FLASH-BALL

Une grenade dite « de désencerclement » a de nouveau fait une victime samedi 9 février à Paris durant la manifestation des Gilets Jaunes : un jeune homme, Argenteuillais, a eu la main mutilée devant l'Assemblée nationale. Nous lui faisons part de notre émotion, de notre colère et lui adressons notre entier soutien ainsi qu'à sa famille.

Non à la violence d'État ! Non aux flash-balls, non aux grenades de désencerclement, non aux techniques d'immobilisation qui tuent, non à cette politique de maintien de l'ordre qui conduit des policiers aux pires violences !

Jamais des actes aussi attentatoires à la liberté individuelle n'ont été employés en France dans un passé récent au cours de manifestations, conduisant à un tel bilan : des milliers de blessés dont 90 très grièvement, des dizaines de mutilés – 5 mains arrachées, 18 yeux perdus - plus de 5500 gardes à vue, près d'un millier de mandats de dépôt, 300 incarcérations et des milliers de suites pénales ...

La France insoumise demande que le gouvernement de Macron interdise l'utilisation de ces armes (GLI F4 et LDB 40) qui blessent, mutilent et peuvent tuer des personnes exerçant leur droit de manifester.

Le pouvoir veut limiter le droit de manifester et répandre la peur : c'est inacceptable ! Il doit répondre aux demandes sociales et démocratiques des Gilets jaunes !

Nous appelons à rejoindre massivement le rassemblement à l'initiative des collectifs Ali Ziri, Argenteuil Stop Violences Policières (ASVP) et de Gilets jaunes, mercredi 13 février, à 18h de la gare d'Argenteuil-centre à la Sous-préfecture.

Nous sommes tous des Gilets jaunes !

Nous contacter : lafranceinsoumise.argenteuil-bezons@orange.fr